

Energielagebericht Februar 2024

Heiko Wenig

Wir befinden uns gerade nochmals in einer großen Welle von Themen des Herzchakras, des Kehlkopfchakras und des 3.Auges.

Für viele ist das mental gerade sehr schwierig. Fokus, Klarheit, Struktur, Ordnung und Sortierung in die Gedanken zu bringen ist eine große Herausforderung.

Das Auf und Ab der Energiewellen macht es gerade sehr schwer, synchron mit zu gehen. Viele kommen hier aus dem Rhythmus und aus dem Takt. Das zeigt sich dies wirklich auf allen vier Grundebenen, körperlich, emotional, mental und zum Teil auch spirituell.

Es geht immer um die Orientierung, die auch in den letzten Monaten immer wieder angesprochen wurde:

Wo willst du hin?

Was steht dem entgegen?

Und dann in der Folge das, was dem entgegensteht, entsprechend seiner Energie aufzulösen.

Eine Grundenergie der Zeit ist die totale Unklarheit und Diffusität im Energiefeld. Diese Unklarheit hat unterschiedliche Konsistenzen, teilweise nur wolkig, neblig - das vergeht auch relativ schnell wieder. Teilweise ist sie sehr dicht und manifest, dann sind es schon dichtere Strukturen.

Diese Herausforderungen waren zu erwarten.

Es sieht so aus, unter großem Vorbehalt, dass wir energetisch den Gipfel schon überschritten haben und dass es wieder milder wird

Wir erleben im Moment viele Dinge, die auch im persönlichen Alltag, im persönlichen Umfeld, im persönlichen Geschehen sehr starke und intensive Herausforderungen darstellen.

Diese Herausforderungen erzeugen energetische Reibung an Grenzen, Widerständen, Themen, mit denen man direkt und in der höheren Energie konfrontiert wird. Hier wirst du geprüft:

Wie gut bist du in der Erdung? Wie gut bist du in der Fokussierung? Wie gut bist du in der Fokussierung? Wie klar bist du dir darüber, wohin du gehen willst? Wie stabil ist deine Energie in ihrer Kraft und Intensität? Diese Dinge werden durch die Energien des Alltags und der Zeit immer wieder auf die Probe gestellt.

Wir bewegen uns in einer sehr intensiven Umbruchsdynamik, die sehr ruppig ist. Es gibt Phasen der perfekten Harmonie und des Flusses, in denen alles wie am Schnürchen läuft. Und dann ist es plötzlich so, als würde man gegen eine Wand fahren, und die nächste Herausforderung taucht auf. Es wird alles sehr unberechenbar, aber von der Gesamtenergie viel intensiver und größer. Da ist viel Kraft drin, die man nutzen und einsetzen kann.

Das ist im Moment eine richtige Achterbahnfahrt.

Die Grundausrichtung darin ist Erdung, Stabilität, Klarheit und Entscheidung. Die Entscheidungsebene zum Positiven hin wird auf der einen Seite noch einmal richtig auf die Probe gestellt, auf der anderen Seite aber auch extrem positiv mit Kraft versorgt.

Die natürlichen lichtvollen, positiven Entscheidungen werden sehr mit positiver Kraft unterstützt.

Das wirkt vor allem im Bereich des 2. und Wurzelchakras.

Deshalb wirken hier auch manchmal Erschütterungen, die noch Themen hervorbringen, die die Wurzelchakra-Themen aufzeigen, also Erdungs-, Entscheidungs- und langfristige Ausrichtungsthemen.

Das innere Kind wird manchmal noch ein bisschen durch einen Strugeschickt.

Die anderen Ebenen, die besonders angesprochen werden, sind das Schulterchakra, das Herzchakra und das Kehlkopfchakra.

In diesen Energiebereichen tauchen vor allem viele emotionale und systemische Themen und emotionale Altlasten wieder auf, deren Energien Überbleibsel aus langen Transformationsprozessen sind. Manche erleben noch einmal Emotionen, für die es kein direktes

Resonanzthema mehr gibt.